

～ 町民の皆様へ [新型コロナウイルス感染症対策] ～

町民皆様には、当町が行っております、新型コロナウイルス感染症防止対策に、ご理解とご協力を賜り、心から感謝申し上げます。

これまで、新型コロナウイルス感染症を島内に、『持ち込まない』、『蔓延させない』をスローガンに、町民皆様のご協力を頂き新型コロナウイルス感染症防止対策を行ってまいりました。

お陰を持ちまして、現在まで町内から感染者は出ておりませんが、全国的に第3波とみられる新型コロナウイルス感染者が増加しております。

これから、年末年始にかけて、島外への移動も増え、会食の機会も多くなりますので、町民皆様におかれましては、感染拡大地域への旅行等、慎重に検討していただくなど、より一層の注意をお願いいたします。

また、お子様や親戚等の帰省の際は、2週間前から感染リスクが高い行動を避ける等、慎重に行動していただき、検温や体調管理等、感染防止対策を徹底したうえで、帰省いただくよう連絡をお願いいたします。また、発熱や体調不良の場合は、来島を控えていただくよう重ねてお願いいたします。

町民皆様には、お願いする事ばかりで、大変申し訳ございませんが、当町は高齢者が多く、医療体制に限りがございますので、引き続き、外出時のマスクの着用や三密の回避、手洗い、手指消毒等の感染防止対策を講じて頂きますよう、よろしくごお願い申し上げます。

令和2年12月21日

小値賀町長 西村久之